

Zancadas sobre Ruedas en el 5k y 10k de Rafal

21/09/2021



El grupo disfrutó la carrera.

Hasta la población de Rafal se desplazaron este fin de semana los miembros de Zancadas Sobre Ruedas para participar en la carrera de diez kilómetros de Rafal. En esta ocasión los voluntarios acompañaron a Paco Jiménez a bordo de una silla Joëlette y también fueron guías del corredor invidente Roberto Clemente, que sigue con su preparación para la tercera prueba de la Copa de

España de Carreras de Montaña para ciegos y también para la Maratón de Valencia.

Una tarde fantástica de deporte inclusivo y solidaridad donde recibieron el cariño de los vecinos que vieron en primera persona lo que se puede lograr con un poco de solidaridad y ganas de hacer deporte.